

Témoignage de Pierre-Antoine Pluquet Artiste lauréat de la bourse photographique 2021



Pierre-Antoine Pluquet,
artiste lauréat de la
bourse photographique
Mécène & Loire 2021

La bourse Mécène et Loire a été pour moi une affirmation dans ma démarche artistique et professionnelle.

Elle m'a aidé à stimuler ma création et me connaître de mieux en mieux, pour développer ma propre écriture photographique et ainsi poser des fondations sur mon parcours artistique.

Elle permet un lâcher prise sur la pratique de ma photographie. Il est ainsi, tout à fait possible avec cette bourse, de pouvoir travailler sans être contraint. C'est indubitablement un réel tremplin pour les artistes en début de parcours.

L'action que met en place Mécène et Loire avec les sujets proposés et les expositions qui s'en suivent, permet aux citoyens locaux de découvrir avec une vision inédite leur département.

Ce partenariat public/privé ouvre de plus grands horizons pour les artistes avec les infrastructures et les moyens humains qui sont mis à dispositions.

Avoir une exposition qui est en mouvement constamment (œuvres en prêt à l'Artothèque et exposition itinérante au sein des membres Mécène et Loire) est pour moi, ce qu'il y a de plus satisfaisant dans l'aboutissement d'une série.

Pierre-Antoine Pluquet